

## Campoo

El secretario general confederal Julio Salazar avaló la candidatura del sindicato en la factoría

# USO desea un Plan Industrial que favorezca a los trabajadores de la factoría de Sidenor

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Julio Salazar secretario general confederal de USO visitó ayer lunes a sus compañeros sindicales dos días antes de las elecciones sindicales de Sidenor en Reinosa que tendrán lugar el jueves 7 de junio. Por segunda vez se presenta a las elecciones "con el objetivo primordial de la defensa de los trabajadores y con el deseo de un Plan Industrial

que favorezca a los trabajadores y empresas mediante atribuciones especializadas de alto valor añadido, y se acompañen de una política sostenida en investigación del saber y de la innovación, e intensiva en mano de obra". Julio Salazar confía que los trabajadores de la empresa reinosana de Sidenor avalen el día 7 con sus votos esta candidatura.

El motivo de la primera visita a Cantabria del secretario general confederal de USO, Julio Salazar, es avalar la candidatura de esta agrupación sindical en las elecciones sindicales de Sidenor en Reinosa, que tendrá lugar el próximo jueves, y compartir durante unas horas las impresiones de los candidatos de Uso y los trabajadores de la acería campurriana, conociendo un poco de la propia fabrica, la producción, las condiciones de trabajo y actualidad y futuro de la factoría, que tanta importancia tiene para Reinosa y la comarca de Campoo.

Julio Salazar confía que los trabajadores de la empresa reinosana avalen el día 7 con sus votos esta candidatura, que es "la más joven de cuantas se presentan a las elecciones sindicales, trabajadores fieles y comprometidos", señaló ayer el secretario general confederal del USO.

## Plan industrial

El secretario general confederal del sindicato, Julio Salazar opina que USO en Sidenor se presenta "con el objetivo primordial de la defensa de los intereses de los trabajadores, y en este sentido, por parte de nuestra candidatura hemos aprobado un plan de actuación que entra dentro de la política general del sindicato, que venimos reclamando al Gobierno de la Nación", reiteró ayer Julio Salazar.

El representante nacional expli-



Julio Salazar acompañado de representantes de USO.

QUEIMADELOS

có que el sindicato USO viene reclamando la necesidad de un Plan Industrial "que favorezca a los trabajadores y empresas mediante atribuciones especializadas de alto valor añadido, y se acompañen de una política sostenida en investigación del saber y de la innovación, pero que a la vez,

sea intensiva en mano de obra", señaló.

Por otro lado, el representante de USO en Campoo, José Manuel Alonso Sierra, espera del Plan Social que sea globalizado y que afecte a todos por igual, porque jubilarse a los 58 años está bien, pero el que se marche que sea

sustituido por otro trabajador con contrato de relevo. El sindicato USO se presentó por primera vez las anteriores elecciones sindicales, obteniendo un total de dos delegados por especialistas y uno por administrativo y en este segundo proceso electoral esperan aumentar la representación.

**La mayor inversión sería hacer una fábrica nueva en Reinosa**

A. Q. Reinosa

La candidatura de USO en Sidenor pide un plan industrial dentro de la factoría campurriana, porque a juicio de Julio Salazar la acería lleva varios años de "vacas gordas", pero hay que "asegurar el futuro y para ello hay que hacer fuertes inversiones a demás de las que se están haciendo". La mayor inversión de futuro para los representantes de USO sería hacer una acería nueva para asegurar otros cien años más de vida laboral. Y junto al plan industrial queremos hacer un plan social que sea igual para todos los trabajadores, conviviendo la jubilación parcial con contrato de relevo que asegure la fijeza de la gran mano de obra actualmente eventual.

"Al parecer hay más de dos centenares de trabajadores eventuales y otro centenar de contratos de relevo, y USO quiere defender a ultranza la conversión de ambos contratos en indefinidos". "Igual que a nivel nacional queremos pedir al Gobierno de Cantabria que realice un Plan Industrial que tenga muy en cuenta Reinosa y su comarca, con nuevas inversiones tanto en el buque insignia de la industria de la zona como Sidenor, como en la diversificación de otras industrias para asegurar el desarrollo y futuro de la comarca, que consideramos que se están dando algunos elementos importantes como el logístico con la pronta terminación de la autovía pero hay que invertir en nuevas tecnologías en formación de los trabajadores y en fuentes energéticas que abaten los costes de producción".